

## **Anfrage der Fraktionen CDU, SPD, JUDU/FDP**

**öffentlich**

<b>Zur Sitzung</b>	<b>Sitzungstermin</b>	<b>Behandlung</b>
Bezirksvertretung Mitte	22.08.2024	Beantwortung der Anfrage

---

### **Betreff**

**Anfrage der Fraktionen CDU, SPD, JUDU/FDP,  
hier: Tempo-30-Regelung in der Koloniestraße in Neudorf**

---

### **Inhalt**

Im Juli 2023 wurde eine 24-stündige Geschwindigkeitsbegrenzung von 30 km/h auf der Koloniestraße zwischen der Kruppstraße und der Grabenstraße eingerichtet. Diese Maßnahme wurde seitens der Stadt Duisburg mit Lärmschutz begründet.

Auf anderen Hauptverkehrsstraßen im Stadtgebiet wurden die streckenweise Tempo-30-Regelungen lediglich in der Zeit von 22:00 Uhr bis 06:00 Uhr beschränkt.

Vor diesen Hintergrund bitten wir um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie hoch waren die einschlägigen Werte (Dezibel) vor der Errichtung der Tempo-30-Regelungen auf der Koloniestraße und wie hoch sind die Werte aktuell?
2. Welchen objektiven Effekt hat die Errichtung der streckenbedingten Geschwindigkeitsregelung für den Lärmschutz gebracht (Lärmrichtwerte)?
3. Wie hat sich die Lärmsituation in anderen Hauptverkehrsstraßen in Duisburg mit nur nächtlicher Beschränkung der Geschwindigkeit auf 30 km/h verändert?
4. Ist auf der Koloniestraße eine Tempo-30-Regelung in der Zeit von 22:00 Uhr bis 06:00 Uhr möglich und für den Lärmschutz ausreichend?